

市長に手渡した。
「誠実にやつていよ」とうがいく。

河村市長の本会議における答弁に関する抗議書

河村市長は、本日の本会議において、3月4日の本会議におけるわしの恵子議員の代表質問に対する市長答弁について不適切な発言があったとして、自らの申し出により、「ビルの外観に関する表現に関して不適切な表現がございました。お詫びを申し上げるとともに、取り消しをさせていただきたいと思います。なお、今後の答弁に当たりましては、誠実かつ丁寧に対応してまいりますので、よろしくお願ひいたします。」と発言した。

それにもかかわらず、その後の本会議における答弁には誠実さが欠け、かつ議場における言動は申し出の内容から見てもかけ離れたものであった。

市長自らの申し出を受けた議会としては、今後、市長に対し、議場における言動については、議会運営のルールを遵守していただくとともに、本会議における発言については、正確かつ誠実に、真摯な姿勢で責任を持って発言していただくよう、強く要請するものである。

よって、名古屋市会議会運営委員会理事会としては、河村市長に対し、本会議における答弁に誠実さが見られないことに対して、厳重に抗議をするものである。

平成26年3月6日

名古屋市長 河村たかし 様

議会運営委員会委員長

(自由民主党名古屋市会議員団幹事長)

坂野公壽

議会運営委員会副委員長

(公明党名古屋市会議員団幹事長)

木下 優

議会運営委員会理事

(減税日本ナゴヤ幹事)

鹿島 としあき

議会運営委員会理事

(民主党名古屋市会議員団幹事長)

坂野 将也

議会運営委員会理事

(新政会幹事長)

塙田 太現

議会運営委員会理事

(日本共産党名古屋市会議員団幹事長)

田口 一慶